



## Une chorale très ... happy !

publié le 11/02/2024

Lundi 29 janvier après-midi et vendredi 2 février en matinée, les choristes se sont réunis pour deux demi-journées de répétitions autour de leur projet « Happy ». Le programme était dense, mais rien ne fait peur à nos apprentis chanteurs.

Accompagnés de musiques et de guide-voix, ils se sont entraînés intensément et ceux qui passaient dans les couloirs, en salle Vidon ou devant la salle de musique ont pu entendre en tendant l'oreille leurs progrès sur *Don't stop me now*, *I can't help falling in love with you*, *Don't worry*, *Happy* ou *Il en faut peu pour être heureux*.

Bien évidemment, c'est bien mal connaître Mme Tessaud de croire qu'elle se contenterait de les faire chanter : ils ont aussi fait de la mise en scène, de l'écriture et des chorégraphies entraînantes sur Elvis et le Livre de la jungle. Et ça envoie !

Nous vous invitons à venir voir le spectacle complet en mai !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**